

Die Miniwinis

19.05.2015 20:58

J-Babies werden mobil

Es ist natürlich schwer, jetzt einfach weiterzuberichten...

Die Minis sind so niedlich, sie sind jetzt mobil geworden und spielen mit ihrem Spielzeug, so habe ich die Wurfkiste vergrößert. Das finden sie superspannend und entdecken die tgl. wechselnden Spielsachen mit viel Spaß. Sie können jetzt schon ein bisschen Knurren, was sich anhört, als hätten wir kleine Tauben im Welpenzimmer.

Hannah spielt und schmust so gerne mit ihnen...wie süß sie sich verhält...

😊 Die Bilder der J-Babies sind in der Galerie eingeordnet.



Hanny mit den J-Babies :)

Einen Kommentar schreiben